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Sortie à l'Alpha

L’après-midi à l’Alpha par les élèves de l’ULIS
Le mardi 5 novembre 2019, nous sommes allés à l’Alpha : c’est la médiathèque d’Angoulême.
Dans une médiathèque, il y a des livres, des jeux vidéo, des télévisions pour regarder des films/des séries/des
dessins animés... On peut écouter de la musique ou jouer à des instruments. Il y a une salle de
réunion ; un espace pour discuter, pour travailler et une salle pour des expositions.
Il y a plusieurs espaces à l’Alpha : en haut, l’espace « créer », au milieu, l’espace « comprendre » et en bas l’espace
« imaginer ».

Dans l’espace « créer », nous avons parlé de la médiathèque, l’animatrice nous a expliqué : 
 comment les livres sont rangés, 
 comment emprunter à la médiathèque, 
 comment utiliser la salle des jeux vidéo, 
 toutes les activités que l’on peut faire même si on n’est pas inscrit (travailler, écouter de la musique, regarder des
films, lire, …)
Ensuite, nous avons visité les différentes salles. Nous sommes même allés dans les « coulisses » pour voir
comment les livres arrivent, comment on plastifie les livres, la mise en place de la puce, du codebarres.
On a même vu le circuit des livres lorsqu’ils sont ramenés par les personnes : les livres passent sur un tapis roulant
et vont directement dans la caisse qui correspond à leur espace (créer, comprendre ou imaginer), grâce à un
ordinateur et à la puce sur le livre.
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Nos avis sur cette sortie :
J’ai bien aimé cette sortie car nous avons découvert plein de choses : le rangement des livres, la puce sur les livres,
la salle de jeux vidéo, … (Lola)
J’ai bien aimé cette sortie, je vais de temps en temps à l’Alpha et pourtant j’ai appris plein de choses : l’installation
de la puce sur le livre, l’utilisation de la salle vidéo. (Antonin)
J’ai bien aimé la salle de jeux vidéo car on peut y aller à plusieurs. (Enzo)
J’ai bien aimé quand elle nous a expliqué comment ils préparent les livres (étiquettes, code-barres, puce, …). J’ai
aussi aimé l’espace « créer ». (Heïdi)
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